

St. Josephshaus:

Neue Gleichstellungsbeauftragte

Das St. Josephshaus konnte zum 01.11.21 mit Frau Claudia Albert und Herrn Andreas Zimmermann zwei Gleichstellungsbeauftragte als Beschwerdestelle (gemäß §13) des allgemeinen Gleichbehandlungsgesetzes ernennen.



Von Melanie Krimm

24. Nov. 2021

Die Überreichung der Urkunden und die Beauftragung fand im Rahmen der Leitungsrunde statt.

Frau Albert und Herr Zimmermann sind unter der Mailadresse „ Gleichstellung@st-josephshaus.de “ erreichbar.

Die Leitungsrunde dankt den Beiden sehr herzlich für die Übernahme der Aufgabe.